



Les P'tites Louves - TSL
au raid du Mercantour hivernal
- 11 février 2006 -



Par Aurore

Samedi 11 heures, au cœur du parc national du Mercantour, au pied de la vallée des Merveilles, sous un ciel bleu azur, un soleil radieux qui fait scintiller les cristaux de neige, deux louvettes ont les yeux qui pétillent et le sourire qui remonte jusqu'aux oreilles...

On a été cueillies au saut du lit (Anne-Marie a voyagé une bonne partie de la nuit en voiture tandis que j'achève un rallye auto qui m'a conduit jusqu'ici au saut de mon train-couchette)... mais que c'est bon d'être là !!

Un court briefing plus tard, nous voilà sur les skis de fond pour un tour de chauffe de 6 Kms, tantôt plat tantôt pentu, qui me ravit au plus haut point. Très vite, je suis impressionnée par la prestation d'Anne-Marie qui, bien que manquant de technique, s'en sort super bien en montée comme dans les descentes qu'elle dévale sans sourciller ! A l'arrivée au pas de tir, nous sommes en 4^e position.



Il aura fallu qu'on se fasse la main l'année dernière (euh... non ! bien sûr, on s'entraîne nuit et jour !) pour être super performantes toutes les deux cette année et ça marche ! 3 pénalités au premier tir, 2 au second, nous skions la distance requise et entrons au parc à vélo pour enfourcher nos montures.



Je grimpe sur le VTT tout neuf que nous a prêté « Culture Vélo » d'Annecy et là, tout devient plus simple ! Je reprends mes bonnes habitudes, me cale dans la roue d'Anne-Marie, et c'est parti pour une douzaine de kilomètres de VTT sur les pistes de ski ! Des conditions de neige excellentes nous permettent de rouler sans portage, surtout au premier tour, puisque nous sommes toujours dans les premiers à passer. Sans grande surprise, on se fait reprendre par 2 équipes, mais nous parvenons à contenir le retour des poursuivants.



Nous avalons en glissade la dernière grande descente avec plaisir, nous chaussons nos raquettes et attrapons la carte de CO sur laquelle sont notées 6 balises pour quitter le parc à vélo en 6^e position.

Pour cette dernière section, nous sommes toutes les deux entièrement équipées par notre partenaire TSL de chaussures et fixations Step-in[®], que je chausse à cette occasion pour la première fois. Il ne me faudra pas longtemps pour m'apercevoir à quel point elles s'avèrent adaptées à cet usage : légères et extrêmement confortables, elles nous permettent de passer partout tout en conservant le contact avec l'équipe qui nous précède, et bientôt même de la dépasser.

La section est magnifique : nous grimpons jusqu'au refuge de Valmasque, humons l'air pur des cimes au pied desquelles nous cheminons, traversant lacs gelés puis dévalant des pentes de poudreuse en jubilant... C'est vraiment magique. Et ce qui l'est encore plus, c'est qu'Anne-Marie et moi le ressentons toujours toutes les 2 avec autant de force.

Nous terminons la première étape en 5^e position, derrière une équipe de gars qui nous grille la politesse après qu'on leur ait « fait » l'orientation pendant toute la section...



Deux heures plus tard, nous partons pour 1h10 de course au score de nuit. Au programme, traversée de rivière glacée (brrrr !!!), jeux de lumières, jardinage (un peu) et découverte de balises en chocolat (je rigole !). Je suis un peu déçue à l'arrivée car nous manquons de très peu 3 balises à côté desquelles on est passées sans les voir, et qui nous auraient placées à la 1^{ère} place... On en avait les moyens !

Au final, on parvient enfin à rentrer dans les 5 au scratch, devançant les premiers mixtes, 2 autres équipes filles, et de nombreuses équipes de garçons ! Ça faisait 3 ans qu'on s'en approchait, et je pense qu'on l'a bien mérité !

Merci à nos partenaires de nous avoir soutenus et bien équipés !

